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Antrag	auf	einen	Zuschuss	von	Vereinen	mit	eigenen	Sportstätten	
	
	
	
	
Sehr	geehrter	Herr	Bürgermeister	Schmidtke,	
	
mit	diesem	Antrag	möchten	die	Fraktionen	und	die		Gruppe	im	Rat	der	Gemeinde	
Großenkneten,	dass	Sportvereine	mit	einer	eigenen	Sportanlage,	einen	finanziellen	Zuschuss	
durch	die	Gemeinde	Großenkneten	erhalten.	Dieser	soll	für	die	Bezuschussung	der	
Betriebskosten	zweckgebunden	sein.	Hiermit	sollen		Sportvereine	mit	eigenen	Sportstätten	
unterstützt	werden,	die	nicht	in	den	Genuss	anderer	Förderungen	zur	Unterhaltung	ihrer	
Sportanlagen	durch	die	Gemeinde	kommen.	Eine	Förderung	sollen	alle	Sportvereine	der	
Gemeinde	erhalten,	die	ausschließlich	eigene	oder	gepachtete	Sportstätten	nutzen.			
Das	gesamte	Fördervolumen	beträgt	15.000€	jährlich,	und	soll	ab	dem	Haushaltsjahr	2016	in	
den	Haushalt	eingestellt	werden.	



Der	Zuschuss	soll	nach	folgenden	Kriterien	an	die	Vereine	vergeben	werden:	
- Der	Verein	muss	ein	„eingetragener	Verein“	sein	
- Der	Zuschuss	muss	vom	Verein	jährlich	beantragt	werden		
- Verteilt	wird	die	Fördersumme	nach	der	Zahl	der	jeweils	an	den	Dachverband	

gemeldeten	Mitglieder	
- Der	Verein	muss	eigene	Sportstätten	unterhalten	
- Zuschüsse	nach	den	Sportförderrichtlinien	(wie	bisher)	bleiben	unberührt	
- Max.	Zuschuss	je	Sportler	beträgt	20€	
- Kein	Zuschuss	für	die	Unterhaltung	von	Aufenthaltsräumen		
- Die	Fördersumme	je	Verein	darf	die	Summe	der	Betriebskosten	nicht	übersteigen,	

daher	ist	der	Kassenbericht	dem	Jährlichen	Antrag	beizufügen	
- Eigene	und	gepachtet	Sportstätten	sind	gleich	zu	behandeln	

	
	
	
Begründung:	
Vereine	die	Sportanlagen	der	Gemeinde	nutzen	können,	sind	finanziell	besser	gestellt	als	
Vereine	die	ihre	eigenen	Sportanlagen	unterhalten	müssen.	
Uns	ist	durchaus	bewusst	dass	eine	vollkommene	Gleichbehandlung	aller	Vereine	nahezu	
unmöglich	ist.	Wir	sehen	allerdings	mit	diesem	Antrag	die	Vereine	als	nahezu	gleich	gestellt.	
	
	
	
	
	
	

	
Ralf	Martens																																												Hartmut	Giese																																				Imke	Haake	
Fraktionsvorsitzender																												Fraktionsvorsitzender																							Fraktionsvorsitzende	
der	CDU	–	Fraktion																																	der	SPD	–	Fraktion																													der	FDP	–	Fraktion	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
Axel	Janßen																																													Carsten	Grallert		
Fraktionsvorsitzender																											Gruppensprecher	
der	Kommunalen	Alternative														der	Unabhängigen	


